
Comisión Directiva  - Escuela de Parteras
En Montevideo a los 19 días del mes de mayo de dos mil quince en el local que ocupa la Escuela

de Parteras, en sesión ordinaria de Comisión Directiva presidida por la Prof. Obst. Part. Laura

Valli, asisten los siguientes integrantes: por el Orden Docente: Prof. Adj. Obst. Cecilia Fernández,

Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi, Prof. Adj. Obst. Part. Kety Rodríguez; por el Orden Estudiantil: Br.

Sofía Montero; por el Orden de Egresados: Obst. Part. Leticia Rumeu.-----------------------------------

Siendo la hora 17:20 inicia sesión.-

1. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 28/04/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

2. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 05/05/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

3. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 12/05/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

Siendo la hora 17:35 ingresa la Prof. Adj. Obst. Part. Marisa Figuerola, se retira la Prof. Adj. Obst.

Part. Kety Rodríguez.

4. Se procede a tratar el tema de Bedelía.

La Delegada por el  Orden Estudiantil Br. Sofía Montero presenta un informe de la

reunión realizada el día 13 de mayo en Facultad de Medicina con los Consejeros e

integrantes de la Asociación de Estudiantes de Medicina (AEM) Br. Sofía Kohn y Br.

Emiliano Vidal ya que el Decano no las pudo recibir por tener otros compromisos,

al cual se le da lectura.

La Directora de la Escuela Prof. Obst. Part. Laura Valli  informa que expuso el

tema de Bedelía en el Consejo y que el Decano comunicó que se estaba en un

proceso de centralizacion de las Bedelías.

La  Delegada  por  el  Orden  Docente  Prof.  Adj.  Obst.  Part.  Cecilia  Fernández

informa que en la Asamblea del Orden Docente, se propuso formar una Comisión

Ad-Hoc para tratar y seguir el tema de Bedelía.

La Delegada por el Orden de Egresadas Obst. Part. Leticia Rumeu propone votar

la propuesta del Orden Docente.

La  Delegada  por  el  Orden  Estudiantil  Br.  Sofía  Montero,  solicita  postergar  la

votación de formar la Comisión hasta la próxima Comisión Directiva para bajar la

prouesta a su Orden.

Se resuelve aprobar la solicitud. Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva. (5 en 6)
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5. Se  procede  a  tratar  la  aprobación  de  Título  de  Trabajo  Final  enviado  por  la

Comisión de Trabajo Final de Grado:

▪ Br. Mariangel Oroño

Título:  “Resultados  materno-perinatales  asociados  al  Asesoramiento

Preconcepcional.”

Tutor: Prof. Adj. Obst. Part. Marisa Figuerola

Co-Tutor: Asist. Obst. Part. Karen Tudurí

Se resuelve aprobar el Título de Trabajo Final por unanimidad. (6 en 6)

6. Se procede a tartar el Exp. Nº 050/14, referente al Proyecto de “Tutoría entre

pares”

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

7. Se  procede  a  conformar  la  Comisión  para  las  Cosset  (Comisión  de  Salud  y

Seguridad de Estudiantes y Trabajadores).

▪ Br. Allison Silva, por el Orden Estudiantil

▪ Prof. Adj. Dra. Raquel Baraibar, Encargada del Area de Educación

▪ Prof. Adj. Obst. Part. Verdún Sánchez, Asistente Académica

▪ Prof. Adj. Obst. Part. Marisa Figuerola, por el Orden Docente (6 en 6)

 

8. Se procede a conformar la Comisión para elaborar un Reglamento de Exámenes,

resultando los siguientes integrantes:

• Prof. Adj. Dra. Raquel Baraibar, Encargada del Area de Educación.

• Prof. Adj. Obst. Part. Kety Rodríguez, por el Orden Docente.

• Agustina Pérez y Sofía Montero, por el Orden Estudiantil.

• Obst. Part. Carmen Romero, por el Orden de Egresadas.      (6 en 6)

Siendo la hora 18:02 ingresa la Obst. Part. Gissell Colman.

9. Se procede a tratar el Exp. Nº 019/15, referente a la solicitud de Auspicio para la 

Jornada “Humanización de la atención del nacimiento: porque, como, donde y  

con quien?, a realizarse los días 6, 7 y 8 de agosto.

La  Delegada  por  el  Orden  Docente  Prof.  Adj.  Obst.  Part.  Cecilia  Fernández

informa que en la Asamblea del Orden Docente se decidió otorgar el Auspicio con

las condiciones propuestas por el Orden de Egresadas. Se vota.

Se resuelve otorgar el Auspicio con las condiciones propuestas por el Orden de Egresadas por

unanimidad. (7 en 7) 
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10. Se procede a tratar el tema de formar una Comisión para revisar el instrumento

de evaluación de la Prueba de Internado, resultando los siguientes integrantes:

▪ Brs. Federica González y Estefani Troisi, por el Orden Estudiantil.

▪ Prof.  Adj.  Obst.  Part.  Marisa  Figuerola,  Prof.  Adj.  Obst.  Part.  Kety

Rodríguez  y  Prof.  Adj.  Obst.  Part.  Cecilia  Fernández,  por  el  Orden

Docente.

Queda pendiente nombra integrantes por el Orden de Egresadas.

11. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  045/15,  referente  al  Contrato  Didáctico  de  

Educación para la Salud 2015.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

12. Se procede a tratar el Exp. Nº 006200-001115-15. SCEAM comunica el traspaso de 

créditos a la Unidad de Apoyo a la Extensión de la Escuela de Parteras para el  

2015.

Se toma conocimiento.

13. Se procede a tratar el Exp. Nº 046/15, referente a la propuesta de la Unidad de 

Apoyo a la Extensión de la  Escuela de Parteras de realizar  un Corto para la  

Semana Mundial del Parto Respetado.

Se resuelve aprobar la propuesta. (6 en 7, 1 abstención)

14. Se procede a tratar el tema de la propuesta de la Unidad de Apoyo a la Extensión 

en conjunto con la Prof. Adj. Obst. Part. Marisa Figuerola de realizar una mesa de

debate el día 29/05 con Organizaciones de Usuarias y la Escuela de Partera para 

la Semana Mundial del Parto Respetado.

Se toma conocimiento y se aprueba. Queda pendiente elaborar la planificación. (7 en 7)

Siendo la hora 18:50 se retira la Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi, ingresa la Asist. Obst. Part. Romina

Ferreira.

15. Se procede a tratar el tema de la renovación del Cargo de la Prof. Adj. Obst.  

Part. Rossana Schlenker de Coordinadora para la Carrera Binacional de Obstetricia

en Paysandú.

La Delegada por el Orden de Egresadas Obst. Part. Leticia Rumeu propone que el

Orden Estudiantil se comunique con los estudiantes de la Carrera Binacional de

Obstetricia  en  Paysandú  y  que  solicita  un  informe  por  parte  del  superior

inmediato para tener herramientas para evaluar la renovación del cargo.

 Se resuelve aprobar la propuesta. Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva (4 en 7, 1

abstención, 2 negativas.

Siendo la hora 19:00 se cierra sesión.


